



Lima Calon Sekda Uji Makalah

UMBULHARJO (MERAPI) - Sebanyak 5 calon Sekretaris Daerah (Sekda) Pemkot Yogyakarta dinyatakan lolos seleksi kompetensi. Selanjutnya kelima calon dari pejabat di lingkungan Pemkot Yogyakarta itu harus mengikuti seleksi penulisan makalah, presentasi dan wawancara.

"Kami menetapkan kelima calon sekda yang lolos itu berdasarkan passing grade nilai hasil seleksi kompetensi," kata Ketua Panitia Seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama (JPT) Sekda Pemkot Yogyakarta, Gatot Saptadi, Jumat (30/8).

Kelima calon sekda yang lolos seleksi kompetensi yaitu Kadri Renggono dengan nilai 33, Aman Yuriadjaya nilai 32, Edy Muhammad nilai 32, Maryustion Tonang nilai 32 dan Suyana nilai 30. Sebelumnya ada 7 calon sekda yang mengikuti seleksi kompetensi tapi dua orang tidak lolos yakni Wirawan Haryo Yudo dan Rudi Darmawan dengan nilai sama 26.

Gatot menyampaikan, seluruh calon sekda selanjutnya harus mengikuti tahap penulisan makalah yang dijadwalkan pada Senin (29) hari ini di Balaikota. Berdasarkan pengumuman hasil seleksi, aturan dalam penulisan makalah cukup ketat. Calon sekda diwajibkan datang 30 menit menjelang ujian. Mereka tidak diperkenankan membawa buku, flash disk, alat komunikasi dan catatan lainnya. Laptop untuk menulis makalah juga disediakan panitia.

"Aturan main penulisan makalah dan temanya akan kami sampaikan saat hari H pelaksanaan. Dengan kompetensinya kami anggap calon sekda harus bisa menuliskan makalah secara langsung," terangnya.

Setelah tahap penulisan makalah, calon sekda melakukan presentasi dan wawancara pada Rabu (4/9) sesuai jadwal masing-masing. Setiap peserta memperoleh waktu 45 menit. Dia menyatakan dalam tahap presentasi itu juga akan dihadiri langsung walikota dan wakil walikota Yogyakarta. "Kepala daerah juga bisa bertanya saat presentasi dan wawancara," imbuh Gatot.

Dia menyampaikan setelah presentasi dan wawancara, panel akan menetapkan 3 calon sekda dengan diranking untuk diserahkan ke walikota dan diusulkan ke gubernur. Menurutnya biasanya gubernur akan bertanya ke walikota tentang calon yang bisa ditetapkan sebagai sekda. "Tapi tidak menutup kemungkinan gubernur memilih nama tidak berdasarkan ranking," ujarnya.

Kelima calon sekda yang lolos tersebut semuanya adalah PNS pejabat di lingkungan Pemkot Yogyakarta. Kadri sebagai Asisten Sekda Bidang Perekonomian, Aman selaku Asisten Sekda Bidang Administrasi Umum, Edy Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Perlindungan Perempuan dan Anak, Maryustion Kepala Dinas Pariwisata serta Suyana Kepala Dinas Lingkungan Hidup.

Pengisian jabatan sekda untuk mengganti pejabat sebelumnya Titik Sulastri yang pensiun pada Agustus. Untuk sementara sekda Pemkot Yogyakarta diisi Penjabat Sekda Heri Karyawan. (Tri-m)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005